



フムフム

～2・5・6病棟 合同バスレク～

5月14日(水)、2・5・6病棟の皆さんでバス遠足に行ってきました。当日は天候にも恵まれ、気温も24℃と暖かかったです。清田区内で桜の咲いているところを中心にバスで巡回してもらいました。厚別川沿いの八重桜は満開で、通りかかる度に歓声が上がりました。車内も賑やかで、患者様の楽し気な感想が飛び交うバスレクとなりました。



～3病棟 お楽しみレク～

3病棟では5月21日にお楽しみレクとして、ゴルフ記念日にちなみパターゴルフゲームを行いました。傾斜のコースでとても難しく、5回打ってカップにインしたのは数人という結果となりましたが、その分入った時の喜びがひとしおで応援の方からも大きな歓声と拍手が上がりました。普段参加されない方もゲームを楽しまれ、もう1回挑戦したいという声も多く聞かれました。

後半にお菓子の詰め合わせとジュースを堪能して終了しました。



新入職スタッフ紹介

今年度から地域連携室に入職しました、浮中と申します。よろしくお願いいたします。

- 趣味・特技：スポーツ観戦 
- 好物：牡蠣 
- 好きな芸能人：内藤哲也
- 好きな映画：サマーウォーズ

地域連携支援室
精神保健福祉士
うきなか だいすけ
浮中 大輔



<編集後記>
暖かくなる日が段々と増えてきました。病院内のライラックも芽吹き始めてきましたね！暖かい日には、お花を見ながら散歩をして過ごしたいですね！（Y.N）